

# *Le président Raul Castro félicite le président élu de l'Équateur*

---



La Havane, 4 avril, (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a félicité le président élu de l'Équateur, Lenin Moreno.

Dans le texte du message, posté dans le site web du journal Granma, le Chef de l'État cubain a assuré à Lenin Moreno que sa victoire aux urnes «ouvrira une nouvelle étape de la Révolution citoyenne et assurera la poursuite de l'engagement de ce pays frère envers l'unité et la défense de la souveraineté de Notre Amérique.»

Et il ajoute:

«Cuba vous accompagnera avec l'amitié et la solidarité de toujours» avant de confirmer l'appui de notre pays au processus de changements engagé par le président Rafael Correa.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/126112-le-president-raul-castro-felicite-le-president-elu-de-lequateur>



**Radio Habana Cuba**